

Giuliana Buttini

Saint Augustin

Mes paroles pour votre temps

Préface du P. Antonio Maria Artola



Editions du Parvis
1648 Hauteville / Suisse

Je vous parle en votre temps
à travers la petite plume.
En communion avec moi,
elle prend note de mes pensées

Augustin d'Hippone
2 août 1974

PRÉFACE

Ce livre fait partie d'une vaste série de «messages» reçus au XX^e siècle par la mystique italienne Giuliana Buttini au cours de certaines expériences spirituelles extraordinaires¹.

Il s'agit de communications de caractère mystique qui ont une valeur singulière pour la compréhension des rapports entre monde visible et invisible.

Dans le *corpus* mystique de Giuliana, les messages de saint Augustin occupent numériquement la troisième place après ceux de Jésus et de Marie.

Leur importance essentiellement mystique est grande, mais ce qui compte le plus est la contribution qu'ils apportent aux enseignements sur l'au-delà. S'agissant d'un saint, d'une personne qui nous parle depuis l'au-delà, son enseignement est très important à cause de ce qui concerne l'état de l'âme humaine après la mort, ainsi que la manière de communiquer avec les hommes qui vivent encore dans la condition terrestre.

On sait que les catholiques croient à la survie des âmes des défunts après leur vie terrestre. En effet selon les dogmes catholiques, les êtres humains après leur mort entrent dans une nouvelle dimension qui est celle du bonheur éternel pour les bons et de la punition éternelle pour les mauvais. Ceux qui ne possèdent pas la pureté requise pour la vision immédiate de Dieu, passent à travers le purgatoire. Voilà la doctrine ordinaire qu'enseignent la théologie et la catéchèse au sujet des défunts. C'est une manière de considérer l'au-delà très différente de celle des protestants pour qui il n'y a pas de stade intermédiaire entre l'existence terrestre et la condition définitive qui suivra la Parousie.

1. Pour les expériences mystiques de Giuliana Buttini voir A. M. Artola, «Une créature élue 1921-2003» dans *La Parole continue dans le Signe des temps*, Rome, vol. II, 2006, p. 9-14.

Les messages reçus par Giuliana ont été très nombreux². Ceux-ci, aussi bien que ceux de Jésus et de Marie et des autres personnages qui ont communiqué avec elle prolongent et complètent, avec beaucoup d'originalité, les enseignements de la religion catholique sur l'au-delà. Concrètement, les messages de saint Augustin révèlent une nouvelle dimension de l'existence humaine dans la gloire. C'est la mystérieuse continuité des relations entre les hommes qui vivent encore l'expérience terrestre et ceux qui appartiennent à la sphère de l'au-delà. Saint Augustin, dans ses messages, se présente comme un contemporain de ses lecteurs. Il s'insère dans leur vie, leurs joies, leur bonheur, leurs tensions et préoccupations, avec le même désir d'apprendre et de progresser dans la vie humaine qui est vie éternelle.

Le maître d'Hippone parle aussi de son passé plein de souvenirs de l'Afrique et de Rome, de manière aussi naturelle que celle des hommes d'aujourd'hui qui raconteraient leurs expériences

2. Dans le cas de Giuliana, c'étaient des messages et parfois aussi des apparitions. Aucun personnage de l'Ancien Testament n'est venu chez Giuliana.

Seulement trois grands archanges: Michel, Gabriel et Raphaël.

Du Nouveau Testament: la série s'est ouverte avec Jean Baptiste. Puis sont venus Marie, Jésus, saint Joseph, presque tous les apôtres et l'évangéliste Luc, saint Etienne, sainte Marie Madeleine.

Des Pères de l'Eglise, le plus assidu a été saint Augustin et les martyrs saint Sébastien et saint Laurent.

Du Moyen Age: saint Bernard, saint François et sainte Claire d'Assise, saint Antoine, saint Bonaventure, saint Thomas, saint Ubald, saint Bernardin de Sienne, saint Philippe Neri.

Des papes: saint Pie V, le bienheureux Pie IX, Léon XIII, saint Pie X, Pie XI, Pie XII, saint Jean XXIII, Jean Paul I^{er}.

Puis d'innombrables saints:

Saint Ignace de Loyola, saint Louis de Gonzague, saint François de Sales, saint Louis-Marie Grignon de Montfort, saint Paul de la Croix, saint Gabriel de l'Addolorata, sainte Gemma, saint Jean Bosco, saint Rita de Cascia, sainte Angèle de Foligno, sainte Catherine de Sienne, sainte Giuliana Falconieri, sainte Thérèse d'Avila, sainte Thérèse de Lisieux, sainte Catherine Labouré.

Des saints contemporains: saint Pio de Pietrelcina, les bienheureux petits bergers de Fatima, François et Jacinthe.

Des auteurs inspirés: Marie de Jésus d'Agreda et Maria Valtorta. (A. M. Artola, «Une créature élue 1921-2003» dans *La Parole continue dans le signe du temps*, Rome, vol. II, 2006, p. 13).

quotidiennes. C'est ce que nous voulons exprimer par des concepts de continuité et de contemporanéité.

La contemporanéité à laquelle nous faisons allusion est celle qui s'exprime entre saint Augustin et ses lecteurs d'aujourd'hui, transférés dans le monde qui était celui d'Augustin quand il vivait sur terre. Nous voulons parler de la possibilité d'une extraordinaire synchronisation qui s'établit entre des personnes des deux mondes mentionnés. La possibilité de réaliser une telle continuité-contemporanéité se fonde sur ce qu'enseigne la foi au sujet de l'au-delà. Quand nous parlons de continuité, nous faisons allusion à la manière d'exister qui caractérise ceux qui sont déjà entrés dans la sphère de l'au-delà en une vie d'étapes qualitativement non interrompues. La contemporanéité se réalise dans les événements de communication qui ont lieu avec les êtres de l'au-delà.

Ainsi, les enseignements de la foi sont complétés et perfectionnés grâce aux informations apportées par les messages mystiques.

En effet, les «messages» qui parviennent à Giuliana depuis la lumière de l'au-delà sont des réalités auxquelles tous les croyants peuvent accéder en lisant et méditant ses œuvres avec beaucoup d'empathie.

Les «messages» appartiennent à l'ordre extraordinaire des paroles d'esprits célestes, entendues par Giuliana. Mis par écrit de la main de celle qui les a reçus, ils ont une finalité toute nouvelle. Ils inaugurent une manière inédite d'interpréter les rapports entre le monde historique où nous vivons et celui de la gloire de l'au-delà.

Cette connaissance mystique transmise par les messages est très mystérieuse comme toute connaissance spirituelle. La manière de la recevoir et de la mettre en pratique dans notre vie est tout aussi singulière.

Comparons cette nouvelle lumière des messages de saint Augustin à deux autres formes différentes de vivre la réalité de l'existence humaine.

La culture païenne considère l'existence humaine comme une réalité qui s'accomplit et se termine dans la mort, comme toute vie qui cesse, quand l'énergie qui l'anime disparaît.

Alors, ce qui la lie à ce monde prend fin et ainsi se termine l'histoire de chaque personne. Tout se dissout dans le vide infini de la fin.

La théologie catholique pose un autre regard sur la vie humaine et la mort. Elle considère la réalité de la vie par rapport à deux niveaux qualitativement différents.

Pour le chrétien, l'existence terrestre physique prend fin. Seule survit l'âme humaine. A la fin de l'histoire du monde, une autre dimension commencera où l'être humain subira un changement profond dû à la résurrection de la chair. Entre ces deux dimensions, l'existence humaine se déroule de manière incomplète, privée du corps physique. Seule la partie spirituelle de l'être humain survit. Il est vrai que la certitude de la résurrection du corps à la fin des temps nous vient seulement de la foi.

Les dialogues de saint Augustin et de tous les êtres humains qui ont communiqué avec Giuliana révèlent une modalité diverse quant à la doctrine commune de la foi catholique. Les « messages » supposent une mystérieuse continuité de la personne humaine semblable à celle qu'elle avait dans la condition humaine terrestre. Les individus qui ont traversé l'expérience de la mort gardent leur personnalité dans son intégrité. C'est comme si dépouillés du corps qu'ils avaient au cours de leur vie terrestre, au plus intime de l'âme purifiée, l'être personnel nouveau réagissait comme les personnes humaines dans leur existence terrestre.

Saint Augustin se présente dans sa mystérieuse intégrité personnelle que lui procure son esprit glorieux. Il revit les expériences de son époque terrestre avec tous les sentiments d'un être complet, ni diminué, ni dépouillé de quelque chose d'essentiel à sa glorieuse personne.

Par ses messages, saint Augustin enseigne surtout l'unité de la vie humaine qui depuis la naissance se prolonge dans un proces-

sus de perfectionnement qui n'a pas de fin. La totalité de l'être humain au-delà de la mort se retrouve dans une mystérieuse continuité avec la totalité de cette vie. Cette idée coïncide avec celle qu'affirme clairement Gitta Mallastz dans les *Dialogues avec l'ange*³. Son point de départ est que la vie éternelle est une caractéristique fondamentale de l'homme. D'après Gitta, l'existence humaine n'est pas celle qu'imaginait la mentalité païenne: «Une vie qui brûle, vie, puis mort, anéantissement et fin!» Selon la mystique hongroise, cette perspective est fautive. Il lui manque la perspective chrétienne de la résurrection vue comme «transformation, résurrection après la mort; changement qui sauve». La mentalité chrétienne se fonde dans une sorte de dualisme.

D'un côté, la vie terrestre, de l'autre une vie neuve qui est la transformation de l'existence terrestre. Celle-ci n'a son épanouissement qu'à la fin des temps de sorte que, après la mort, l'être humain est réduit à sa seule âme glorifiée. Selon Gitta, c'est une perspective nouvelle qui complète et fait progresser la doctrine catholique au sujet de l'état intermédiaire de l'âme glorifiée séparée du corps. La perspective qui complète la théologie chrétienne se fonde sur la réalité appelée à dépasser le binôme antithétique de naissance-mort. Un tel binôme, universellement reçu ne signifie pas le début d'une réalité qui finit totalement, mais exprime seulement les extrêmes de l'existence humaine dans sa dimension terrestre selon laquelle la vie commence à la naissance et finit par la mort. Ce binôme est faux, si on l'interprète au sens où la vie humaine germe, puis périt et exclut la transformation de la résurrection. Il n'y a pas une réalité différente de celle d'une vie qui continue pour toujours. L'autre binôme vie-mort est encore plus dénué de sens. Celui-ci n'est pas acceptable du moment où la mort (totale) n'existe pas. Il n'y a qu'une existence indestructible. Dans la mentalité chrétienne, il n'y a de place pour aucun de ces binômes.

3. Gitta Mallastz, *Dialogues avec l'ange*, dialogue 81.

La représentation de la vie humaine d'après les messages de saint Augustin est celle d'une existence permanente qui conserve une totalité personnelle mystérieuse. Telle est la nouvelle compréhension chrétienne que nous offrent les «messages». Sa nature s'exprime dans un concept que Gitta décrit simplement ainsi: «Ni naissance ni mort, mais vie éternelle, gloire, chant, vibration». Cela signifie que l'existence terrestre n'est pas une étape autonome qui se déroule comme une totalité entre la naissance et la mort, mais plutôt, que l'être humain possède une vie de continuité ininterrompue, non coupée – pour l'essentiel – par la mort.

Voilà l'idée de départ sous-jacente aux messages de saint Augustin. La vie de l'au-delà est douée d'une mystérieuse totalité personnelle qui constitue le bonheur dont jouissent dès maintenant ceux qui sont sauvés. Ce n'est pas encore l'accomplissement qui sera apporté par la résurrection corporelle, cependant, l'existence actuelle des bienheureux a les caractéristiques propres d'une plénitude personnelle qui leur permet un dialogue adapté avec les êtres humains, tels qu'ils sont dans leur dimension propre à leur histoire actuelle.

L'acceptation de la manière de penser et de parler du saint d'Hippone inaugure une nouvelle manière de mener la vie terrestre de la part du chrétien.

Cette vie a une dynamique propre: elle exige de vivre la vie de telle sorte que «chacune de tes actions, ta foi, ta pensée, ton amour soient constants. C'est en cela que consiste la vie éternelle.» En elle, les hésitations ne sont pas admises ni les hauts et les bas. «Toute tiédeur, est agonie, disparition. Chaque pause de lassitude est évanouissement, mort. Chaque regret, chaque recommencement, sont guérison, résurrection.»

Les caractéristiques de cette nouvelle existence sont: «vie éternelle, pensée éternelle et éternelle co-naissance».

Les messages de saint Augustin tendent à situer l'homme qui vit dans le monde en une mystérieuse contemporanéité avec

l'existence de l'au-delà. Cette manière de voir la réalité change radicalement la compréhension de notre existence. La destinée de notre vie est perfectionnée et élevée. Elle se transforme en une coexistence éterno-temporelle nouvelle.

L'importance de ce concept de l'existence humaine nouvelle, est extraordinaire. En vérité tous les messages de Giuliana tendent à former cette mentalité nouvelle.

La conscience nouvelle qui est en train de naître chez les spirituels du christianisme de notre temps est marquée par ces caractéristiques qui ne sont pas encore manifestées avec force. Mais on peut en saisir certains signaux. L'apport principal de ces messages est de préparer le surgissement de cette nouvelle époque chrétienne. Tous les messages reçus de Giuliana se situent sur ce plan de contemporanéité. Notre humanité historique vit déjà en contemporanéité avec ceux qui sont parvenus à la gloire. Les hommes de ce monde attentifs à l'écoute de ces messages ont aussi les yeux ouverts sur la lumière qui annonce une manière de vivre illuminée.

Lima, 11 novembre 2012

Antonio M. Artola, C.P.

INTRODUCTION

La personne qui reçoit les messages de saint Augustin, en a reçu des plus variés en diverses langues. Un grand nombre d'entre eux contenaient des réponses au contenu hautement qualifié sur des sujets et des disciplines totalement ignorés de celle qui recevait ces messages.

Il ne s'agit pas de médiumnité, mais d'un don divin, un charisme qui permet à des êtres privilégiés vivant dans la lumière de Dieu, de communiquer avec nous. La personne qui écrit est donc un moyen et un moyen pur.

La pensée de celui qui parle se substitue à celle de la personne qui reçoit le message et qui est totalement absente durant la réception. N'oublions pas que l'Esprit souffle où il veut, se manifeste quand il veut, comme il veut. Ces interventions, quand elles ont lieu, suscitent des doutes et justifient des enquêtes. Pour être accueillies, elles nécessitent du discernement quant au contenu des messages.

Elles apportent aux hommes la connaissance de Dieu, leur apprennent à le comprendre, le connaître, l'accueillir et communiquer avec lui.

Dans sa grande expérience séculaire, l'Église définit ces événements surnaturels comme «révélations privées». D'après la théologie catholique, ces révélations sont possibles, réelles, utiles et nécessairement subordonnées à la révélation publique. Pour accepter la réalité d'une révélation et identifier l'élément humain qui peut s'y infiltrer, on examine la personne qui reçoit la révélation, la matière à laquelle elle se réfère et les effets qu'elle produit.

A la lumière de ces aspects, un illustre théologien particulièrement expert en ce domaine, a qualifié la personne qui a reçu ces messages de «canal très pur». Il en a accepté le contenu comme étant en parfaite conformité avec la révélation publique. Il a qualifié cet événement surnaturel de «charisme», ou don de Dieu.

Luigi Crescio

LES MESSAGES DE SAINT AUGUSTIN

Préambule

Voix de Dieu qui un matin ensoleillé parle à une âme qui a le privilège d'entendre.

Une partie de toi vit déjà au-delà de la terre, une très petite partie de ton âme s'est séparée de toi par la douleur, vit unie à Armando, pénètre dans son monde merveilleux et perçoit une petite part merveilleuse de ce mystère qui pour vous est l'au-delà.

Paroles merveilleuses qui peuvent transformer en mieux qui les écoute, elles te parviennent sous notre dictée, qui d'en haut, entendons ton appel, descendons du néant, du tout, des nuages, des étoiles, de Dieu.

Nous sommes tous la voix de Dieu, car Il est en chacune de ses créatures.

Augustin
Rome, 8 janvier 1974 – 12 h

LE CHRIST EST POUR LES CHRÉTIENS ET POUR TOUTE L'HUMANITÉ

29 juin 1973 – 22 h

Pour montrer aux hommes combien ils peuvent progresser dans la compréhension de Dieu, il n'y eut pas seulement l'exemple d'hommes très saints, mais aussi d'hommes avec des défauts humains. Il est difficile de voir chez les hommes les bons côtés, ceux qui comptent, comme il est ardu de voir leurs mauvais côtés et plus encore d'émettre un jugement. La cité des hommes est la cité de Dieu.

Moi, Augustin, qui ai fait de ma vie pensée de Dieu, j'ai eu la grande grâce dès cette terre, de connaître l'éternité et je viens confirmer ce que j'ai écrit au cours de ma vie terrestre. Les morts n'existent pas si ce n'est dans le mal, et ceux que vous pleurez comme morts pleurent pour vous qui êtes morts. Ils sont là où vous êtes, toujours avec leur affection et leurs pensées pour vous. Vos larmes ne sont pas pour eux; ils ont des yeux lumineux de gloire! Ils vivent, ils vivent en vous et en Dieu. Ils vous attendent, ne pleurez pas pour eux, mais pour vous, si vous ne savez pas vivre. Votre temps n'est pas, car il passe et tout ce qui passe n'est là que pour préparer les créatures de Dieu à vivre en Dieu. Les créatures venues sur terre avec qualités et défauts, si elles savent voir la Vérité, seront toujours jugées avec miséricorde pour avoir la vie.

Moi, Augustin, qui ai vu la vérité, encore enfermée dans le mystère, j'ai ressenti ce qu'est la réalité, ce qui vit et ce qui existe hors du temps. Le temps est de la terre et de l'homme. Il n'existe pas, car ce jour, demain, sera hier et demain dure un jour.

Et les hommes n'existent pas en réalité, mais seulement en apparence, car ils sont dans le temps. Les esprits des hommes

existent, puisqu'ils ne sont pas dans le temps, mais dans l'infini, l'infini est Dieu.

La Trinité est Une, elle est Deux, elle est Trois personnes et résume l'Esprit de la Vie, la Pensée créatrice et le don que les deux Unités ont fait aux hommes: le Christ.

Le Christ est pour les chrétiens et pour toute l'humanité. Ses «bien-aimés»: ceux qui ont la grâce de ses sacrements! Ils rendent honneur et grâce à la Très Sainte Trinité, Un et Deux et Trois.

La Vie est hors de la vie et celle que vous appelez vie n'est que l'attente de la vraie vie. Vous attendez de vivre et ceux qui vivent déjà vous attendent, vous regardent vivre avec leur amour. Ils regardent vos yeux pleins de larmes de leurs yeux pleins de gloire. La gloire de ceux qui ont su faire de leur vie non-vie, vérité, justice et bonté et à présent ont lumière et gloire infinies.

Ce sont eux qui veillent sur vos âmes et en prennent soin. Chaque être humain qui naît sur terre et vit au ciel est comme il était à son origine et sera tel pour les siècles des siècles. Dieu envoie sur terre ses enfants pour les avoir à nouveau comme à l'origine, près de Lui. Et les personnes qui vous aiment, présentes et invisibles sont là où vous êtes, alors que durant leur vie terrestre, elles étaient parfois loin de vous physiquement ou par la pensée.

Ressentez-les toujours près de vous, vos bien-aimés déjà dans la gloire. Ils vivent dans la «cité de Dieu» et vous dans la cité des hommes.

Ma vie dans la cité des hommes a été réflexion, isolement, pénitence et amour. Elle a été méditation et inspiration. Vous qui vivez dans la cité des hommes, venez, venez dans la cité de Dieu.

Là, nous vous attendons, regardons vos yeux en larmes, yeux de la douleur, de nos yeux de gloire, glorieux, car ils voient! Ils voient!

Un grand mystère est au-dessus de vous, mais un filet de lumière vous permet d'entrevoir et d'espérer. Espérez! Votre espérance vous portera à nous.

Nous sommes dans la gloire! La vie vécue en conformité avec l'Évangile prépare à l'éternité. L'Évangile est vérité de vie. Il est vie! Il est vie, car il donne la vie. Ceux qui vivent vous attendent vous qui êtes encore morts!

Ceux que vous appelez morts sont vivants, vivants! Ils vous sourient, présents, invisibles, vous rendant l'amour de vos pensées vers eux.

Celui qui vit comme un ange, vous l'aimez et lui vous donne tout son amour et vous rend le vôtre. Il vit, il vit, il vit.

TABLE DES MATIÈRES

Préface.....	7
Introduction	15
Les Messages de saint Augustin.....	16
Le Christ est pour les chrétiens et pour toute l'humanité.....	17
Vous avez d'autres voix et la voix la plus sainte qui vous illumine ...	20
Nous, éternels vivants, hors de votre compréhension.....	22
Heureux l'homme qui acquiert des connaissances grâce à l'étude et surtout grâce à l'inspiration.....	24
Invisible, mais présent, je vis ce moment du temps non-temps dans ta maison de Rome.....	26
Sans Dieu l'homme se perd dans le mal	28
Le vrai don n'est pas seulement matériel, mais surtout de l'ordre de la grâce.....	29
Dieu, seul but de l'existence humaine	30
Sur terre, je pressentais, j'espérais, je raisonnais. A présent, je vois.	31
Le corps est donné pour éprouver l'âme	33
Ma Mère a toujours prié d'abord pour mon âme ensuite pour mon corps.....	34
La pensée peut être considérée par l'homme comme l'essence de l'âme	36
Très intelligent ce hasard qui d'un seul homme en a créé des milliers et des milliers!.....	38
Dieu manifeste sa grandeur dans les choses de la terre, mais elle est encore plus évidente dans celles du ciel	40

L'homme, juge de lui-même, peut avoir une grande connaissance de Dieu.....	42
Que l'homme dispose de tout ce dont il a besoin; que tout le superflu et l'inutile soit donné à qui n'a pas le nécessaire	44
Aux petits enfants enseignons très tôt ce qui est important, essentiel: la foi et la connaissance de Dieu	46
Tout enfant vient de Dieu pour retourner à Lui.....	48
«Aujourd'hui» est un jour, une petite poignée d'heures. Comme des gouttes, elles s'évaporent au soleil et disparaissent dans l'infini!.....	49
L'âme est la pensée, l'esprit la guide, la crée, et l'âme fait sienne la pensée jusqu'à l'action	51
Seules les réalités spirituelles sont importantes pour l'homme	53
L'homme est libre de ses actions, cependant son chemin est tracé	55
L'esprit est grâce, l'âme est la liberté, la pensée est l'action qui dérive de la grâce et de la liberté.....	56
La science terrestre ne pourra jamais prouver les réalités célestes.	58
C'est en Dieu retrouvé et aimé que l'homme se retrouve lui-même et sa raison d'être.....	60
Dieu préfère un homme simple et pur à un savant qui ne Le cherche pas	62
Grande est la terre. Les hommes sont partout; les religions nombreuses, les idées aussi, et l'ignorance est profonde	64
Brèves joies de la terre, vous passez si vite que vous n'êtes rien! ..	66
La messe est toujours une grâce pour ceux qui ont le privilège d'être chrétiens.....	68
Rome, limpide dans le soleil, pleure cependant ses héros qui vivent à présent, heureux, dans la gloire éternelle.....	69
Qui aime la nature est déjà dans le bien.....	71

Toi, sainte Croix de Jérusalem, tu es gravée dans le cœur de tous les saints, les souffrants et les bons!	72
Dieu, le Grand Esprit a créé le monde-terre et les autres mondes; Il a donné ses saints à la terre.....	74
L'éternité est le plus grand don que Dieu Trine nous ait fait, et aussi le but de la vie humaine	76
Nous voyons tout sur terre, même les bienheureux, les anges et les saints y descendre et agir.....	78
Etouffée par le désir de posséder, l'honnêteté passe désormais pour désuète.....	79
Celui qui sait regarder le ciel mystérieux rempli d'astres, pressent la main du Grand Créateur	81
Admirer un coucher de soleil à Rome, fait penser à Paul, Cécile, Zénon, Tibère, le jeune du Colisée	84
Dieu est si grand qu'il n'a pas besoin des formules de vos prières; il connaît vos sentiments.....	87
Il n'y eut jamais de si grands péchés, ni autant d'audace impie	90
Le coucher du soleil est promesse de la nuit qui attend les hommes. Le sommeil les libérera de leurs vaines préoccupations de ce qui disparaîtra!	92
On reconnaît chacun à sa pensée, comme à son visage, ou au timbre de sa voix	95
Même les croyants vivent souvent mal la foi, mêlée de crainte et non-amour	97
La musique de l'éternité, la mélodie de la vérité est toujours dans les paroles de l'esprit qui vient te parler!.....	99
Le temps ne s'écoule pas dans le néant, mais dans l'éternité.....	101
Ce qui vient de Dieu est toujours bon pour ses créatures	102
Rome vivra plus que les autres villes; comme elle a vécu plus qu'elles le martyr	104

Parmi la multitude des hommes, seul un tout petit nombre porte Dieu dans son cœur et vit à l'ombre du Christ en Croix!.....	106
L'organisation n'est pas tout. Foi et bonne volonté sont primordiales	108
Que la condition humaine est mystérieuse! Vous êtes néant! Vous êtes là pour une existence future et porter vos œuvres auprès de Dieu pour le glorifier	110
Ma manière de penser est un don du ciel. L'intelligence n'est jamais fruit du mérite; il ne faut donc jamais s'en vanter	112
Rome, où j'ai vécu le plus en harmonie avec mon âme, perçu les saintes voix des martyrs, et tout aimé de cette fascinante cité	113
Que ces paroles soient diffusées et Myriam très douce pleurera moins.....	115
Souvent l'homme se trompe au sujet de la charité. Il la réduit au don d'une obole. Elle est plus que cela!	117
Terre! Moi, Augustin, je pénètre comme chaque jour ta pensée et la fais mienne.....	119
Le but du travail n'est pas seulement d'acquérir des richesses; il est nécessaire et utile aux autres et à soi-même.....	122
Que d'hommes ont vécu sans laisser d'œuvre! D'autres ont montré le chemin qui mène à Dieu!.....	124
Souvenez-vous aujourd'hui de Pio, l'un des derniers saints, non encore canonisé, mais dans la gloire du ciel	127
Un jour, vous comprendrez l'action de Dieu, ses dons, ce qu'Il vous a enlevé sur terre, et l'éternité	129
L'amitié, grand, mais rare sentiment, qui unit les créatures	131
Le charisme est un don de Dieu déposé dans l'âme de personnes qui souffrent toujours dans leur corps ou leur âme.....	132

Tout devient facile pour vous si votre cœur est habité par Dieu, et que vous ne l'oubliez pas!.....	134
Brève est la vie terrestre, courtes les heures. Ensemble, les humbles gestes de bienfaisance sont de grande importance	136
Réserve tes larmes pour toi seulement, avec ton désir de revoir celui que tu reverras	139
Beaucoup de foi, même avec peu de science, peut faire de l'homme un saint.....	140
Ciel radieux pour vous dire que dans l'au-delà il l'est bien plus!	142
Il est difficile d'instruire non celui qui ne sait pas encore, mais celui qui ne veut pas savoir.....	143
Souviens-toi des heures de joie pour imaginer les heures de bonheur. Elles t'attendent là où tes bonnes œuvres seront récompensées et ta douleur deviendra joie.....	145
Rien n'est à vous; seules vos œuvres demeurent pour le salut de votre âme; tout le reste prend fin	147
Dieu est en toute chose et chaque créature le porte en soi.....	149
Gloire de la Chrétienté!	151
La douleur n'est rien. Elle passe, comme tout ce qui est temporel. Elle n'est pas inutile. Dans l'âme de celui qui souffre, demeurera éternellement la lumière de toute sa souffrance	153
Le charisme du prêtre est donné par Dieu comme une très grande grâce. Que celui qui se consacre à lui garde toujours conscience de cet acte	155
L'histoire des hommes peut toujours changer, même en quelques heures. Ce qui importe est de trouver la joie véritable dans la vraie vie	156
Aucun homme ne renaît sur terre. Il peut, par vouloir divin déterminé, ressusciter, mais aucune âme n'est jamais rentrée dans un autre corps.	158

Qui souffre comprend mieux la vie terrestre et son sens.....	160
Lire la Bible sans l'aide de la prière et de l'inspiration conduit à l'interpréter à sa manière	161
Qui a tort, qui a raison, en juger est ardu!	163
Grâce à sa liberté et sa capacité de discerner, l'homme doit avoir un style de vie digne	165
La Parole de Dieu a une harmonie et une musique qui lui sont propres	167
La pensée, force indomptable, essence de l'âme!	169
Ambroise, tu as été la main de Dieu!.....	171
Ambroise expliquait avec clarté l'existence du Dieu Trine	172
La main de Dieu relie toutes les créatures dans l'harmonie. Autour d'elles tout gravite. Les hommes en sont le centre	174
Regarder le ciel donne à l'homme le sens du mystère au-dessus de lui	176
L'âme a déjà fait un pas en avant quand elle a le désir de croire	178
Ni refus de vous-mêmes ni méfiance. Confiants, vous inspirerez confiance	179
Nos arguments comme des semences laisseront pensées et tourments dans les esprits confus!.....	181
A leurs yeux, la mort n'était pas châtement, mais glorification	182
Le temps n'est rien. Les créatures passent, mais demeurent au-delà de la terre pour glorifier ce Dieu qu'elles connaissent et comprennent enfin	184
François est l'un des très grands esprits qui veillent sur la terre tant qu'elle existera.....	186
La vie n'est jamais enlevée, seulement transformée	188
Les guerres comme la tempête et les maladies sont inévitables; mais que le combattant garde un idéal de sainteté	190

L'âme humaine change avec la douleur; elle mûrit et se rapproche de Dieu	192
Vous qui avez souffert de leur détachement de la terre, vous devriez les voir à présent! Oubliez cette peine quand vous les entendez!	194
Faites preuve de compréhension pour les autres et de discernement pour éclairer leur esprit	196
Sur terre la vie s'écoule. Vos jours se suivent et vous ne savez jamais combien il vous en reste	197
L'humanité. Que de mystère qui la dépasse! Les hommes ne cherchent pas à y pénétrer, sauf en des états d'âme particuliers et de grâce spirituelle.....	199
Les sceptiques ont peur du divin et les incroyables tiennent en vain un langage scientifique	201
Plus que l'amour, l'amitié est généreuse et pure. Elle donne sans rien attendre.....	203
L'Italie, pays des saints les plus nombreux, vénérés dans le monde entier	205
La douleur, secours et salut de tous les hommes, les spiritualise. Elle est l'un des plus grands dons de Dieu.....	207
L'Eglise verra sa vie appauvrie à cause de ses traîtres et de la conduite de ses fidèles. Elle renaîtra en sainteté et pureté .	209
La chronologie des événements inscrite sur la pyramide de Khéops prophétise la vérité	211
Pensez à l'un de vos moteurs composés de différentes pièces; chaque pièce doit être unie aux autres pour qu'il puisse fonctionner. Voilà l'univers.....	212
Les prophéties sont nombreuses; leur interprétation varie, mais toutes concordent quant aux temps et aux événements apparemment différents et pourtant semblables.	214

Dieu nous donne de vivre des événements que nous considérons certains comme un bien, d'autres comme un mal.
 Pour les hommes l'apparence compte plus que la réalité..... 215

Parlez, agissez toujours unis. A chacun sa tâche, particulière et avec un même but 217

La maison s'illumine quand s'y arrête, de passage sur terre, Michel, invisible et en armes 218

Eternité, mot étrange, concept unimaginable, réalité statique, sans changements, pour qui est sur terre! 219

L'homme du Linceul est Jésus Christ-Roi! 220

Il est facile et simple d'obéir.
 Faites pour vos parents ce qu'ils font pour vous 222

Dieu Trine ne s'oppose pas à la recherche scientifique si elle est accompagnée et illuminée par la foi en lui..... 223

L'homme spirituel est lumière et pensée. Il va là où la pensée le porte, rapide, hors de l'espace et du temps, dans le néant... ou le tout! 225

L'amitié, sentiment que Dieu aime voir dans l'âme des hommes.... 228

Qui peut avoir formé l'atome infinitésimal d'où est né un univers?.. 230

Ils ne veulent pas votre douleur, mais seulement votre fidèle souvenir et la certitude de les retrouver 233

Le proche de quelqu'un qui possède un charisme et le vit avec lui, a le même pouvoir, de neutraliser avec l'aide d'esprits de lumière élevés, la présence néfaste des démons..... 235

Aujourd'hui, jour de la fête de Marie-Immaculée, l'Auguste Mère que Dieu a choisie parmi toutes les femmes de tous les temps 237

Le naturel de l'homme ne change pas à sa mort 239

Marie est immaculée, pure de tout péché, la seule créature qui n'a jamais eu un mouvement de désobéissance, d'impatience ou de rébellion..... 241

Le travail féminin, même le plus humble, est toujours poésie!.....	244
Marie, la créature la plus douce et la plus parfaite. Elle fait partie de l'humanité, mais est bien au-dessus d'elle	246
Il n'y a pas de frontière entre votre vie et la nôtre. Toujours unis à vous, nous sommes seulement invisibles à vos yeux	248
Il y a eu beaucoup de saints et de non-saints qui ont eu des apparitions et il y en a encore!	249
Il y a des cas de résurrection, certes rares, et jamais imaginés.....	251
Le plus grand événement du monde: la naissance de l'Homme-Dieu	253
La pensée témoigne de l'éternité de l'âme humaine	255
Tout ce qui le dépasse est un grand mystère pour l'homme	257
Dieu Trine connaît le nom de chaque créature, des anges qui n'ont jamais été dans la chair.....	259
Souvent un renoncement peut être une grâce, s'il a donné de la joie à d'autres.....	261
Les ennemis qui, aujourd'hui encore, s'intéressent à moi, sont ceux qui, depuis des siècles, continuent à crucifier Jésus-Christ	263
Vous avez les anges en haut pour vous protéger et n'avez rien à craindre sur terre.....	265
Elevez vos âmes! Un jour elles devront éternellement régner pour la gloire du Dieu Trine, unies aux saints et aux anges.....	267
Les hommes qui n'ont pas le cœur pur récusent tout signe divin par leur sèche rationalité.....	268
Pas même la mort physique de sa créature aimée ne peut briser la communion entre une mère et son fils.....	270
L'âme humaine est force, éternité et pensée.....	272
Paroles merveilleuses qui peuvent amender qui les écoute	274

Dieu a tout créé. Dans le temps du non-temps, Il a créé les anges à son image, en gloire et beauté, pour être ses aides et ceux des hommes.....	275
J'aimais regarder les couchers de soleil aux lumières irréelles, où je ressentais le Créateur.....	277
Dieu a créé les meilleures choses non pour la terre, mais pour l'éternité.....	279
Cependant, la Rédemption a eu lieu; mais que d'hommes bons, honnêtes, purs!	281
Mourir à la terre veut dire naître à la vérité.....	283
Quand l'enseignant vit son travail comme une mission, il donne son âme aux jeunes. Ainsi ils découvriront la vie qui les attend.....	284
L'artiste qui réussit à toucher l'âme humaine par la musique, la sculpture ou la peinture, fait toujours sienne l'œuvre de Dieu.....	286
Tu sais que la science est impuissante, si Dieu ne permet pas aux hommes de trouver ce qu'ils recherchent.....	288
Beaucoup de mal vient obscurcir la paix qui pourrait régner sur terre, si les hommes étaient meilleurs.....	291
La mort est la vie. Le moment venu, tu feras ton passage entre mort terrestre et vie céleste... ..	293
La vie humaine est voulue de Dieu dans la limite de sa durée. Le médecin ne saurait que soulager la douleur, mais ni rallonger, ni abrèger la vie	295
La douleur, don divin, facteur de l'harmonie naturelle.....	297
La messe, source de grâce, si on y participe avec ferveur	298
Ce sont ceux qui croient en Dieu, qui croient en toi! Ton œuvre n'est pas pour un petit nombre!.....	300
Grande est votre tâche, femmes sensibles, anges, compagnes, vestales!	302
La messe, grande force pour l'humanité chrétienne.....	304

Sublimation, forme d'amour universel envers Dieu, le prochain et toute chose	305
Plus tu auras de connaissances, plus tu pourras comprendre, aimer et faire aimer	307
Dieu accueille toute demande pour le bien de l'âme. Il aime chaque âme et en prend soin	309
Il y a les anges créés tels, êtres de lumière. Ils forment les «chœurs angéliques».....	310
Dieu n'abandonne pas ceux qu'il choisit pour faire de grandes choses. Il est toujours à leurs côtés	312
Sur terre, la plus grande réalité passe pour irréaliste	314
Jérusalem terrestre, reflet de la Jérusalem céleste! Un jour elle sera sainte, quand tous les juifs se seront convertis à la foi la plus vraie	316
A Rome, l'art est harmonie et la beauté à son sommet.....	319
Le temps n'est pas, si ce n'est pour vous, mais il n'existe pas	321
Dieu n'abandonne personne, même ceux qui ne l'aiment pas. N'abandonnez ni les réprouvés, ni les rebelles, ni les lépreux: tel est son désir	324
Chaque créature a un destin de grâce selon ses actions. Il n'y a pas de prédestination, mais le libre arbitre	326
On ne saurait mettre en doute la pureté et la blancheur éclatante de Marie, premier tabernacle de Jésus-Christ. Son Corps, chair et sang, elle l'a porté sur son Cœur	328
Tout être vivant est doué d'intelligence. Même l'animal n'agit pas seulement par instinct, mais possède une pensée, bien qu'élémentaire.....	330
Les étoiles sont les lampes des anges pour qu'ils retrouvent le chemin de leur ciel quand ils descendent sur terre auprès de vous.....	332

Dans le temps, vous êtes les ombres de ce que vous serez, un jour, dans le temps non-temps. Acceptez toute chose, tout événement de votre vie!..... 333

Une vie de sacrifice a fait une sainte de Maria Valtorta 334

Vous vivez, mais imparfaitement. La part véritable et indestructible de votre être, est encore enfermée dans la matière qui la freine et l'opprime. 335

Ne voyez pas Sainte Marie comme on vous la présente aujourd'hui, mais comme elle est: Mère de l'humanité, Corédemptrice, Vierge, Immaculée qui accomplit des miracles..... 337

Beauté et vérité, telles sont les paroles en l'honneur de Marie, Cœur de l'humanité, tabernacle de Dieu-Amour 339

La vie au-delà de la vie! La foi est déterminante dans la formation spirituelle des enfants 340

Les hommes d'avant le grand événement de l'Incarnation, justes, purs ou même saints ont eu la récompense de grâce et gloire 341

De vos jours le baptême a perdu de son pouvoir d'exorcisme. Il est un sacrement, même s'il donne moins de force aux âmes 343

L'homme a hérité l'état de non-grâce des premiers êtres créés, par génération et par héritage..... 345

Qui est dans l'Eglise doit y rester et sa défense est la prière 346

Nous sommes uniques comme corps, âme et esprit, uniques pour l'éternité 348

Puisque la vérité est un prisme, parfois nous aussi sommes la vérité-prisme 349

Chaque geste d'amour, de bienfaisance, envers vos proches et envers tous, est charité..... 351

A travers l'histoire il y eut toujours des hommes pour faire garder mémoire de la Passion de Jésus: des prêtres, des laïcs, des voix de Dieu 352

Qui veut voir, verra. Souvent, il voit déjà	354
La résurrection est là où la beauté est merveille, dans le monde de l'infini, où en sécurité, vos bien-aimés vous attendent	356
Créatures de la terre, Dieu Trine vous parle de bien des manières, mais surtout par ses petits apôtres, humbles et inconnus	357
Que les hommes d'Eglise fassent confiance à tout ce qui naît hors de l'Eglise pour son bien	358
Paroles et actes viennent de la pensée	360
Oui à l'œcuménisme selon les textes du concile Vatican: amener les frères des autres confessions chrétiennes à notre foi. ..	361
Les charismes, des dons accordés en plus grand nombre, en votre temps	363
Selon moi, la philosophie est analyse de la pensée, elle traite de l'esprit. Elle fut très importante pour moi durant ma vie terrestre	364
La mort n'existe pas. Elle est transformation de la vie, renaissance, naissance	366
Parcourue avec la foi en Dieu et l'amour du prochain, la vie terrestre devient un sentier fleuri qui mène au ciel	368
L'âme est émanation de Dieu, éternellement vivante en Dieu. Il rend l'âme consciente d'elle-même dès qu'elle habite un corps ..	369
Autres cieux, autres mondes... Nous en descendons vers vous, pour vous soutenir et vous éclairer	370
L'univers que Dieu a créé est fait de la terre et des mondes qui naissent et finissent	371
L'âme est l'essence de l'homme. C'est à elle, être spirituel, qu'est destinée la vraie vie	373
Jésus-Christ aime tous les hommes. Leur âme et leur foi lui sont chères; celle-ci doit les conduire à lui	375

Chaque geste de charité fait sourire Marie, tresse une couronne de fleurs au ciel, berce les anges-enfants, est une hymne de gloire à la Sainte Trinité	376
Les sacrements impriment dans l'âme un signe ineffaçable	378
Quelqu'un au-dessus de vous veille, vous soulage de beaucoup de fardeaux et satisfait tous vos justes désirs	379
Les bons de la terre, unis aux meilleurs des cieux, enveloppés du manteau d'azur de Marie très sainte, l'Auguste Mère, combattront... ..	380
Tout arrive par la volonté de Dieu. Mais l'humanité qui refuse de discerner, se damne déjà sur terre et provoque le mal que Dieu ne veut pas.....	382
La création de Dieu sur terre, très petite partie de la beauté qu'il a créée en haut, au plus haut des cieux et des mondes	384
C'est un devoir de diffuser la vérité. L'homme de votre temps en a soif.....	386
Les desseins de Dieu sont mystérieux et justes. Dieu est Amour et justice. Vous aurait-il promis tout bien sur terre? 389	
Les animaux, des créatures qui sont là pour l'homme, sont heureux et souffrent comme lui	391
Tout seul, l'homme ne peut rien faire. Une fleur, un coucher de soleil, un sentiment pur devraient suffire pour avoir la certitude de l'existence de Dieu	392
Chaque créature est un reflet de Dieu. Grâce à notre amour, la foi active devient amour-charité	394
Vos actions sur terre et vos sentiments nobles marquent votre âme de ce qui vous fait renaître en Dieu	396
La vraie richesse est celle des âmes souffrantes devenues plus sensibles par la douleur et plus pures aussi par leur souffrance	397
Tout ce que Dieu permet est naturel, car la nature est de Dieu et Dieu est dans la nature.....	399

Petite créature dont Jésus dit: «Elle est de ceux qui regardent les étoiles et ne voient pas les cailloux!...»	401
Les cas de médiumnité, ni recherchée, ni exploitée, cas bien encadrés, peuvent être très utiles. Bons et en état de grâce, les médiums qui ont cette faculté, ne seront jamais dangereux.....	402
La pensée crée les images qui se matérialisent au même moment	404
La prière est entretien avec Dieu, avec Sainte Marie et avec tous les saints qui intercèdent auprès d'eux pour vous	405
La jeunesse, qui grandit dans l'amour de Dieu et grâce à l'exemple de la bonté, donné par les parents et les maîtres, ne devrait jamais se perdre	406
Pour la vraie religion, il n'y aura pas des «ères nouvelles». Elle est intégrale vérité pour tous les temps de la terre.....	408
Dieu se manifeste en toute chose, et c'est chaque fois un miracle. Le miracle merveilleux de sa révélation aux âmes témoigne vraiment de son Amour et de sa grandeur	410
L'Evangile suffit à l'homme pour mener une vie droite	411
Fêtons l'anniversaire de la première année de notre rencontre spirituelle. Moi par une pensée qui mène à Dieu, toi par ta gratitude envers lui.....	413
La vision peut être imagination, rêve, suggestion. Ecrire avec compétence sur tel sujet, qu'on ignore totalement, ne peut être que le résultat d'une dictée.	415
La vie hors de l'espace et du temps sans larmes est dynamique, active, intéressante. Votre semblant de vie que vous passez comme des ombres qui vont vers la lumière, en est un échantillon	417
Dieu éprouve souvent ses élus, déjà heureux et détachés de tout ce qui passe pour important, créatures qui ne comptent pas aux yeux du monde, car humbles, pauvres et simples	419
Le charismatique entend quand Dieu Trine le permet. Si c'est pour un bien, il peut entendre tout ce que Dieu veut.....	421

Les archanges sont en fête, quand un autre vient les rejoindre dans le soleil, le tout, le néant, l'Amour de Dieu	423
La douleur sanctifie, fait comprendre beaucoup, adoucit les âmes. Elle est un don de Dieu.....	425
La pensée est lumière, vie de l'esprit, beauté, liberté. Vain mot, si souvent prononcé en votre temps. Utopie sur terre, la liberté n'existe qu'au ciel	427
Monique vit avec moi, car dans la vie éternelle l'amour pour ceux que nous avons aimés, dure toujours	429
Dans certains des écrits de ma vie terrestre, je relève des phrases d'une extrême pédanterie. Je préfère être lu maintenant, dans nos textes, <i>ex novo</i> , car maintenant, je vois, je sais plus, je connais la réalité	431
Pas de pratique religieuse qui ne soit accompagnée par les œuvres! La foi active est amour.....	434
La perfection est dans le non-temps, dans l'état de celui qui a rejoint l'éternité. Elle est tout et néant en même temps. L'infini est hors du temps et de l'espace et cependant il contient l'un et l'autre.....	437
Nier est aussi une manière de refuser de réfléchir. Il y a tellement plus de douceur dans l'âme de celui qui est serein, bon, et qui par amour de la Croix et à son ombre accepte tout de Dieu!.....	439
Sans paroles, ma mère m'a conduit à la foi	442
Bienheureux dans l'éternité, il revient vers vous par permission divine pour témoigner de la survie de l'homme, de l'éternité, d'un amour qui ne finira jamais	443
Moi, Augustin, celui qu'on appelait «le saint», avant d'être esprit j'étais un homme matérialiste et incroyant.....	445
Un est comme tous, et chaque âme est un univers	447
Etrange petite plume de ton temps, sans encre, sans plumes!.....	449
L'Amour de Dieu est actif. Il a créé l'homme à son image, émanation de son Amour.....	451

Beauté terrestre, préfiguration de la beauté divine.....	453
Je vous regarde et vous concède un bon verre. Pensez à moi!	455
Ensemble, nous avons fini le premier livre. Nous en écrivons d'autres, mais celui-ci est déjà important pour ceux qui l'ont compris	456